



がまんのとき

校長 佐藤 潤

池原昭治 氏「田植えのころ」

学校周辺の用水路に水が流れ始めました。いよいよ田植えの季節です。

学校では、ゴールデンウィーク前に、職員が農園の土を耕し、いろいろな野菜の苗を植えたり、種まきをしました。生活科や理科、総合的な学習で、子供たちが栽培や観察の体験をしながら学習教材とするものです。本当なら、子供たちと一緒に汗を流しながら、作業するはずでしたが、自然は待たなすです。学校再開後に子供たちをビックリさせようと、職員みんなでがんばっていました。学校が再開する頃は、雑草取りも待っていることでしょう。子供たちは、楽しみにしててくださいね。

4月8日からひと月。きっと、子供たちの心や体にも変化が表れているのではと心配しています。学校が無事再開できる日まで、どうか健康で規則正しい生活を送ってもらえるよう、保護者の皆様には、たいへんなことではありますが、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。 みんなの命を守るため、がまんのときです。

6月1日学校再開後の主な予定 *狭山市小中学校統一の内容

- ◆給食開始 2年生以上 6月8日(月)から 1年生 6月15日(月)から
- ◆1学期終業 8月7日(金) *給食8月5日(水)まで
- ◆夏休み 8月8日(土)～8月17日(月)
- ◆2学期始業 8月18日(火) *給食8月20日(木)から
- ◆第4土曜授業 6月27日午前、7月25日午前

*奥富小学校としての予定は、5月19日のお便りでお知らせします。



学年教材費集金についてご来校のお願い

本日、全学年とも集金袋を配付いたしました。以下の要領で集金させていただきます。

文字どおりご足労をいただくこととなりますが、ご協力をお願いいたします。

- ◆期間 5月18日(月)～22日(金)
- ◆時間 午前9時～午後4時 *この間で、ご都合のいい時間にご来校ください。
- ◆場所 事務室窓口(東校舎昇降口)
- ◆お願い 家庭訪問中は、自転車での移動が主となり、紛失や盗難の危険があるため、現金をお預かりすることは、お断りします。ご容赦ください。